



JULIO SEGURA Y FERNANDO RESTOY TOMAN POSESIÓN COMO PRESIDENTE Y VICEPRESIDENTE DE LA CNMV

Lunes, 6 de octubre de 2008

Julio Segura y Fernando Restoy han tomado hoy posesión de sus cargos como Presidente y Vicepresidente de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV). El acto ha estado presidido por el Vicepresidente Segundo y Ministro de Economía y Hacienda, Pedro Solbes, quien ha destacado que en los próximos años la CNMV deberá encarar los cambios en la estructura de la supervisión financiera que prepara el Gobierno.

En su intervención, Julio Segura se ha referido a los retos que tendrá que enfrentar la Institución en su nuevo mandato. Así, junto a la llegada de nuevas competencias, el supervisor deberá también saber aplicar las enseñanzas de la actual crisis financiera. En este sentido, ha destacado la necesidad de aumentar la transparencia de los mercados, mejorar la distribución de los riesgos, colaborar en la detección de problemas para la estabilidad financiera y la coordinación internacional entre supervisores. *“Es fundamental acelerar la convergencia de prácticas supervisoras y la armonización contable para evitar problemas de arbitraje regulador y supervisor”* ha dicho.

Con respecto a los cambios adelantados por el Gobierno para sustituir el actual modelo de supervisión por otro en el que la CNMV absorberá nuevas competencias, Segura ha destacado que éstas deben ir acompañadas por instrumentos que permitan asumirlas eficazmente. Así, ha pedido más flexibilidad en los procedimientos de contratación de personal y cambios en la organización interna, mejores instrumentos de supervisión y mayor capacidad de *enforcement*. *“El objetivo es dejar a la Institución preparada para que, el día del big bang, pueda asumir, sin solución de continuidad, junto al cambio de nombre, sus nuevas responsabilidades”*.

Finalmente, ha querido agradecer a los servicios técnicos de la CNMV y al Vicepresidente saliente, Carlos Arenillas, su dedicación a la Institución, a la vez que ha dado la bienvenida al cargo al Vicepresidente, Fernando Restoy, quien hasta ahora era Consejero de la Institución.

En el acto, también han estado presentes los secretarios de Estado de Economía y Hacienda, David Vegara y Carlos Ocaña, el Gobernador del Banco de España, Miguel Fernández Ordóñez, así como numerosas personalidades del mundo de la economía.